



124ª EDICION DEL AIR FORCES FLIGHT SAFETY COMMITTEE (EUROPE)

ENTRE LOS DIAS 25 Y 29 de enero tuvieron lugar en el Cuartel General del Aire las reuniones correspondientes a la 124ª edición del Air Forces Flight Safety Committee (Europe).

Este comité se reúne, aproximadamente, dos veces al año, con objeto de analizar los accidentes en vuelo de las Fuerzas Aéreas de los países miembros e invitados y compartir las enseñanzas obtenidas en beneficio de la prevención de accidentes similares. A continuación se realizan ponencias y debates sobre un tema de especial interés para la Seguridad de Vuelo, que en esta edición correspondió a las exhibiciones aéreas.

El Ejército del Aire ha actuado como anfitrión del comité de esta 124ª edición, que en nombre del jefe del Estado Mayor del Aire fue inaugurado por el coronel Antonio Fuentes Aguilera, jefe de la sección de Espacio Aéreo y segundo jefe de la División de Operaciones del Estado Mayor del Aire, y en el que estuvieron presentes 44 representantes de 24 países de Europa, EE.UU., Canadá e Israel. Por parte del Ejército del Aire español

asistieron dos representantes del Estado Mayor y de la Patrulla Aguila.

A lo largo de la semana se realizaron, además del análisis de los accidentes ocurridos desde la última edición, un total de 14 presentaciones relacionadas, en su ma-

yoría, con la seguridad en la realización de exhibiciones aéreas y la selección, formación y entrenamiento de los componentes de algunas de las principales patrullas acrobáticas europeas. Por parte del Ejército del Aire se realizaron tres exposiciones rela-

tivas a la filosofía y organización de la Seguridad de Vuelo; la instalación de cámaras y procedimientos para la obtención de documentos gráficos sobre las exhibiciones y las causas y prevención de las incapacitaciones súbitas en vuelo.

ACTO DE PROMOCION A GENERAL DE DIVISION DEL DIRECTOR DEL INSTITUTO DE FUSION NUCLEAR, GENERAL GUILLERMO VELARDE PINACHO



J. Carlos Ferrera Martínez

EL general Guillermo Velarde Pinacho fue promovido al empleo de general de división del cuerpo de Ingenieros del Ejército del Aire, con carácter honorífico, en el acto oficial presidido por el jefe del Estado Mayor del Ejército del Aire que tuvo lugar en el salón de honor del Cuartel General a las 13:30 del día 5 de febrero.

El general Velarde es en la actualidad catedrático de física nuclear y director del Instituto de Fusión Nuclear de la Universidad Politécnica de Madrid. Es, además, presidente de la Sociedad Internacional para la Energía de Fusión Inercial y miembro del Grupo Asesor sobre Energía de Fusión Inercial de la Organización Internacional de Energía Atómica y de la Unión Europea.

El doctor Velarde ha publicado más de 266 estudios y ensayos de carácter científico, incluyendo sus obras más representativas "Teoría de Reactores, Mecánica Cuántica y Física Nuclear". Posee el premio internacional Edward Teller (1997) a la investigación sobre fusión por confinamiento inercial y el premio Archie A. Harms (1998) por el desarrollo de sistemas emergentes de energía nuclear. Su labor investigadora se ha centrado, entre otras materias, en el desarrollo y aplicación de la fusión nuclear por láser y haces de partículas, conocida como la energía limpia.